



PARADORES - SORIA

PARADOR DE SORIA ****

4 DÍAS / 3 NOCHES

ITINERARIO

• DIA 1.- LLEGADA A DESTINO

Salida desde la ciudad de origen y llegada a destino. tiempo libre para acomodarse y disfrutar de las instalaciones del PARADOR y su entorno. Cena y alojamiento.

• DIAS 2 Y 3

Estancia en régimen de media pensión con agua y vino en cenas. El viaje incluye las siguientes visitas:

Visita guiada a la Ciudad de Soria

Desayuno e inicio de la visita con guía local por el centro histórico de la ciudad de Soria, cuna de reconocidos poetas, dramaturgos y narradores y escenario de grandes obras de la literatura universal. Una ciudad que cuenta con un impresionante patrimonio paleontológico, muestra de la temprana historia soriana. Lugares como la Alameda de Cervantes, la Plaza mayor o monumentos como los Arcos de San Juan de Duero o La Ermita de San Saturio son reflejo de su patrimonio. Tiempo libre. Cena y alojamiento.

Ruta de senderismo con guía local por el Cañón de Río Lobos

Desayuno. Salida en dirección al Parque Natural de Río Lobos donde dará comienzo una ruta de senderismo de 6km de fácil acceso por el Cañón de Río Lobos con

guía local. Un espectacular paisaje situado entre las provincias de Burgos y Soria. Una reserva natural con magníficos paisajes kársticos esculpidos a lo largo del tiempo por las aguas del río Lobos. Bosques y cuevas albergan una rica biodiversidad, un enclave místico rodeado de un paisaje que invita a disfrutar de la tranquilidad de sus senderos (se recomienda llevar calzado adecuado). Tiempo libre. Regreso al PARADOR, cena y alojamiento.

• DIA 4.- REGRESO A LA CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno y salida del PARADOR a la hora convenida. Llegada a destino y fin de nuestros servicios.

Nota: Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.



PARADOR

El PARADOR de Soria, llamado oficialmente PARADOR Antonio Machado, se encuentra en una colina sobre la ciudad, ofreciendo unas vistas espectaculares del río Duero y una magnífica panorámica de la ciudad y de los bosques que lo rodean. Su ubicación tranquila y elevada permite disfrutar de la naturaleza y de la poesía que tanto inspiró a Antonio Machado durante su estancia en Soria. El PARADOR de Soria tiene un diseño contemporáneo que armoniza con su entorno natural. Sus habitaciones son amplias y cómodas en un lugar perfecto para disfrutar de la tranquilidad, la buena comida y los paisajes únicos de Castilla y León.



ENTORNO

El PARADOR de Soria se encuentra situado a un kilómetro del centro histórico de la ciudad, donde podremos pasear y conocer la iglesia de Santo Domingo, el Monasterio de San Juan de Duero y el parque de Cervantes. También podemos hacer rutas de senderismo por el Duero y pasear junto a la orilla visitando la ermita de San Saturio, un lugar emblemático junto al río. A pocos kilómetros del PARADOR se encuentran otros lugares de interés como la Laguna Negra, el Cañón del río Lobo y la Sierra del Urbión o visitar el yacimiento arqueológico de Numancia, visitar los asombrosos parajes de Castroviejo y la impresionante fortaleza de



EL PRECIO INCLUYE

- Alojamiento en habitaciones dobles.
- Régimen de media pensión con un total de 3 cenas con agua y vino incluidos.
- Instalaciones del PARADOR.
- Visita a la Ciudad de Soria con guía local.
- Ruta de senderismo por el Cañón de Río Lobos con guía local.
- Guía.
- Seguro obligatorio de viaje.

NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".
- Tributos turísticos o medioambientales en el caso de que los hubiera.
- Custodia de equipaje (con cargo a consultar).